



会長 佐々木 源 悦
 幹事 岩 渕 正 彦
 会報 江 川 元 徳 氏 家 良 典
 及 川 勝 永 布 施 孝 尚
 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2429回例会 2013. 12. 12 No.23

本日の出席率

・本日の出席率 79.5%

ニコニコボックス

- ・佐々木源悦会長 代理スピーチを快く受けていただきました高橋久寿会員のスピーチに期待します。
- ・高橋久寿会員 本人のスピーチよろしくお願ひ致します。
- ・鈴木彦太会員 高橋久寿会員のスピーチ、楽しみにご期待申し上げます。
- ・布施孝之会員 高橋久寿会員のスピーチを楽しみに。
- ・佐藤幸一会員 高橋久寿会員のスピーチに期待申し上げます。
- ・飯塚仁哉会員 高橋久寿会員のスピーチ、どうい話をされるか楽しみです。
- ・阿部泰彦会員 高橋久寿会員のスピーチご苦労様。
- ・高田次雄会員 やはり冬は寒うございます。年末年始にかけて、五臓六腑を酷使することが多くなります。飲み過ぎ、食べ過ぎ、風邪などで体調を崩さないようご自愛下さい。
- ・高橋義文会員 本日、高橋久寿会員のスピーチを楽しみに期待しております。
- ・阿部賢悟会員 高橋久寿会員のスピーチ、楽しみにしています。
- ・佐藤静市会員 高橋久寿会員のスピーチに期待して。
- ・菅原文之会員 高橋久寿会員のスピーチを歓迎して。
- ・遠藤光則会員 高橋久寿会員の初スピーチを期待。
- ・猪股育夫会員 高橋久寿会員のスピーチに期待して。
- ・及川富男会員 高橋久寿会員のスピーチに期待して。
- ・岩渕正彦幹事以下、高橋久寿会員のスピーチに期待。
村上武彦会員 佐々木崇会員 千葉吉男会員

伊藤俊郎会員 菅野幸一郎会員 佐竹孝行会員
 山田直志会員 熊谷敏明会員 小泉洋会員
 高橋利光会員 富士原裕子会員 武川毅会員
 只野佳且会員 佐藤早智子会員
 以上、ありがとうございます。

会長要件 佐々木源悦会長

今週も、父のことでご心配をお掛けしました。来週中には退院することが出来ると思います。しかし、登米市では在宅酸素の人を受け入れるリハビリの施設がありませんので、栗原市の施設等を探し廻っております。

映画倫理登米市上映会の協力要請の手紙が来ました。実行委員長は、阿部泰彦パスト会長です。実行委員への推薦があり協力団体として承諾いたしましたのでご報告致します。

先月、サンシャイン佐沼を会場として、山下泰裕氏の講演会があり、私も出席しましたので、少しお話ししたいと思います。

山下さんは、ロシアのプーチンさんと、とても仲が良いことで知られています。日本の人に嫌いな国を3つあげると多分ロシアが5人中4人はあがるだろう、ロシアで、好きな国を3つあげると日本が5人中4人はあがるそうです。その位ロシアは親日派が多いそうです。東日本大震災の時、まさきに支援をしたのはロシアだそうです。日本とロシアとの間には北方領土以外には何の問題もないそうです。私もあまりロシアに対して好感を持っておりませんでした。そんなものかと改めて知り、講演会に出て良かったと思いました。立食会の時のロータリアンの席は、山下さんのテーブルと隣り合わせで、元ロータリアンの寺澤さんの配慮に感謝致しました。

幹事報告 岩渕正彦幹事

- ・川崎大師RCより、会報が届く
- ・「ザ・ロータリアン」誌が届く
- ・一般財団法人・比国育英会バギオ基金より2012年度事業報告及び基金への寄付依頼

各委員会報告

- ・職業分類委員会 (佐々木崇委員長)
新入会員の職業分類が決まりました。
及川富男会員 税理士
佐々木淳会員 広告業
- ・第5分区関係 (山田直志ガバナー補佐)
次年度の5分区のガバナー補佐が決まりました。
中嶋太一会員 (若柳RC)
- ・ロータリー情報委員会 (八谷郁夫委員長)
今、ロータリー財団委員会の方で、寄付をお願いしておりますが、クラブの現況について報告致します。

ポールハリスフェロー 18名
 ポールハリス + 1 11名 } 31名
 ポールハリス + 2 2名

現在進行中の会員が12名、個人情報に関しては、名前を抜いた資料を事務局に置いておきます。IDで確認して下さい。

- ・復興支援特別委員会 (阿部泰彦委員長)
アメリカ、ニューヨーク第7255地区ファーマーシングデールRCの臼井康雄会員より、10万円の復興支援をしたいという申し出がありましたので南三陸町の方で検討しております。又、東京世田谷RCの方から来年度の記念事業で、宮城県の被災地に100万円位の予算で支援をしたいということです。確認をし、その結果によりましては委員会を開き検討していきたいと思ひます。

- ・会場監督 (佐藤敬喜会場監督)
12月より席替えをしております。出席率の良い会員を上の方に配しています。よろしくお願ひ致します。

- ・親睦活動委員会 (小野寺伸浩委員長)
恒例のクリスマス家族会が迫って参りました。皆様より多数のご出席の連絡をいただき感謝しております。当日(12月19日)、オークション用商品の提供をお願いしておりますが、是非とも魅力ある商品をお願い致します。

今週のスピーチ

高橋久寿会員

サービス業の1つとしてやっている中で、いろいろな方から手助け、応援、支援を必要とする業種であり、我々は公安委員会から認可を下ろしていただいでやっております。私は代表となっておりますが、実質学校を動かしているのは校長です。

この度、警察庁長官賞をいただきました。これは今年の我々の事業として最大の功績と思っています。それも、無事故、無違反を訴え、地域への貢献を含めた地道な活動が実を結んだと、大変よろこんでおります。ここに来て約7年この事業に携わっておりますが、

その前は、製造業であります企業に勤めていました。電話の交換機、これは車についている座席電話のブース交換機で非常に精度の高いものであって、我々が付き合ってきたのは、富士通、日本電機、東芝、その中でも日本電機が主な取り引き先でした。

交換機自体が各電線の基地局というのがあり、その中にICを入れた大変高度な技術を要する加工(アルミ加工)、電波が他にとばないように方法で加工するもので、最大ミクロンで3ギガ位までの精度でやっておりました。これを30歳位までやっておりましたが、会社が倒産いたしました。非常に高い技術を持っておりました会社でしたのでとても残念な思いをいたしました。たまたま私は宇都宮工場の責任者(本社は東京)でしたのでそこで倒産の一報を聞きました。

厚生省の会社福祉課の方から仕事の声が掛かり、宮城県庁で試験を受け2級合格をしました。山形の雪深い所で育っているということも採用の要因の1つでありました。

昭和55年から福祉の保健課に採用され、管理官として働きました。平成12年に前北宮城自動車学校を買収し、その後、私と今の校長の2人で購入致しました。

色々あった中で、何が出来るのかなと、自分には何が出来るのかなということで、平成15年に来ましたが、3~4ヶ月いて現況を見定め、丁度その時老人ホーム、260床6棟がこれからの作業だということで、たまたま、その時厚生に付き合いがなかったので、私が行って、ひとつのホームを買収しました。これは東京町田市にある老人ホームです。

これは、比較的元気な方々、事情があって家から離れなければならなくなった方々の老人ホームです。これを買収して私の役割はそこで終わりました。それからニフティという会社が出来上って今に至っています。

平成19年に、また東北で事業を始めたいと思ひました。私ごとですが、そば屋に修業に行きました。山形の「そば街道」にわらぶきのそば屋があり、そこのおやじさんを拝み倒してそば打ちの勉強をしました。

そうこうしている中で東日本大震災が発生しました。震災当時、うちの自動車学校には78名の生徒がおりました。3月で追い込みのため200名位の教習生が卒業しましたが、残りの生徒78名がおり、そのうち27名が志津川、本吉から来ておりました。全員点呼をとり自宅に帰りましたが、27名の生徒は連絡がつかず、車に乗せて夜中の2時過ぎにやっと無事に親元に帰らせることが出来、ほんとうにほっと致しました。親御さんから感謝され、この仕事をしてよかったと今でも目頭が熱くなります。責務を果たしたという思いです。

今は、復興に力を入れ、これからの人生を歩んで行こうと思っております。とりとめのない話になりましたが、私の好きな言葉「人事を尽くして天命を待つ」。信念、真実といったことを職員に伝え、今後共皆様のお力添えをいただきながら地域の交通安全に貢献出来るよう頑張っていきたいと思っております。